

**PENGARUH PELATIHAN KERJA, DISIPLIN KERJA
DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP
PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN PT. DUA
KELINCI Kab. Pati**



SKRIPSI
Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)

Oleh:
Muhtarom
NIM 1620210248

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2021



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Faks 441613 Email :
febiiainkudus@gmail.com Website www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Muhtarom
NIM : 1620210248
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : “Pengaruh.Pelatihan Kerja, Disiplin Kerja dan Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan (Studi Kasus karyawan PT. Dua Kelinci Kab. Pati)”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 Maret 2020 sampai dengan 20 April 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 06 Mei 2021
Dosen Pembimbing


Muhamad Mustaqim, S.Pd.I.,MM
NIP. 198312102009121005



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus.ac.id
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara

Nama/Nim : Muhtarom / 1620210248
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : “Pengaruh Pelatihan Kerja, Disiplin Kerja Dan Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan PT. Dua Kelinci Kab: Pati”

Telah diujikan pada 28 Mei 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. H. Zumrodi, M. Ag. NIP. 196206081993031001 Ketua/ Penguji I	4 / 6 / 2021	
Dr. Saliyo, S. Ag., M.Si. NIP. 197204182005011005 Penguji II	7 / 6 / 2021	
Ita Rakhmawati, S. Pd., M.Si. NIP. 198604182024042016 Sekretaris Sidang	9 / 6 / 2021	
Muhamad Mustaqim, S. Pd.I., MM. NIP. 198312102009121005 Dosen Pembimbing	8 / 6 / 2021	
Dr. Supriyadi, S.H., M.H NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	8 / 6 / 2021	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya yang bertanda tangan dibawah ini: Muhtarom NIM. 1620210248 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 06 Mei 2021
Yang Menyatakan,



Muhtarom
NIM. 1620210248

KUDUS

MOTTO

وَإِذَا سَأَلَكَ عِبَادِي عَنِّي فَإِنِّي قَرِيبٌ ۖ أُجِيبُ دَعْوَةَ الدَّاعِ إِذَا دَعَانِ فَلْيَسْتَجِيبُوا لِي
وَلْيُؤْمِنُوا بِي لَعَلَّهُمْ يَرْشُدُونَ ﴿١٨٦﴾

Artinya : *"Dan apabila hamba-hamba-Ku bertanya kepadamu (Muhammad) tentang Aku, maka sesungguhnya Aku dekat. Aku Kabulkan permohonan orang yang berdoa apabila dia berdoa kepada-Ku. Hendaklah mereka itu memenuhi (perintah)-Ku dan beriman kepada-Ku, agar mereka memperoleh kebenaran". (QS.*

Al-Baqarah: 186)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, Puji Syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan kepada baginda Rasulullah SAW. Pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan segala usaha, pengorbanan, kerja keras, bantuan, semangat yang diiringi doa yang dalam penyusunan skripsi, maka saya dengan bangga mempersembahkan karya kecil ini kepada orang-orang yang telah berjasa membantu saya selama proses penyusunan skripsi ini yaitu:

- ♥ Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Pasirun dan Ibu Darmi yang senantiasa memberikan yang terbaik dengan pengorbanan dan kasih sayang yang beliau berikan.
- ♥ Saudaraku tercinta, Mas Abdul Ghofar, Mas Ali Mahmudi, Mas Saifudin & Adikku Shofwan yang selalu memberikan semangat & juga dukungan yang begitu besar.
- ♥ Seseorang yang senantiasa memberiku semangat, do'a dan dukungan dalam mengerjakan skripsi ini.
- ♥ Orang Tersayangku :v

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, sembah sujud serta puji dan syukur pada-Mu Allah SWT. Tuhan semesta alam yang menciptakanku dengan bekal yang begitu teramat sempurna. Taburan cinta, kasih sayang, rahmat dan hidayat-Mu telah memberikan kekuatan, kesehatan, semangat pantang menyerah dan memberkati dengan ilmu pengetahuan serta cinta yang pasti ada di setiap ummat-Mu. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu dilimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang berilmu. Semoga kelak di *yaumul qiyamah* diakui sebagai umatnya dan mendapatkan syafa'at dari beliau. Skripsi yang berjudul: **“Pengaruh Pelatihan Kerja, Disiplin Kerja, dan Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja PT. Dua Kelinci Kab. Pati”** ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga dapat memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Ekonomi Syariah IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Muhamad Mustaqim, S.Pd.I., MM. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag selaku kepala perputakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam menyusun skripsi ini.
5. Seluruh dosen Institut Agama Islam Negeri Kudus terkhusus Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah

memberikan ilmu dan pengalamannya kepada penulis di bangku kuliah, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

6. Pimpinan Perusahaan PT. Dua Kelinci Kabupaten Pati yang telah memberikan izin untuk penelitian sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Bu Ika Rahma HRD PT. Dua Kelinci Kabupaten Pati yang senantiasa telah meluangkan waktunya untuk membimbing, memberikan ilmu serta pengalamannya kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Kedua orang tuaku tercinta Bapak Pasirun dan Ibu Darmi yang selalu memberikan motivasi setiap harinya, senantiasa menyayangi, mendo'akan dan memberi semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
9. Saudaraku tercinta, Mas Abdul Ghofar, Mas Ali Mahmudi, Mas Saifudin & Adikku Shofwan yang selalu memberikan semangat & juga dukungan yang begitu besar sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
10. Seseorang yang aku sayangi yang senantiasa memberiku semangat, do'a, waktu dan dukungan dalam mengerjakan skripsi ini. Terimakasih karena sudah mau menemaiku untuk berjuang melawan pahit manisnya dalam mengerjakan skripsi ini, menemani bimbingan dan sampai pada titik puncak ujian munaqosah / skripsi ini.
11. Segenap guru dan ustadz penulis yang telah mentransfer ilmu agama dan umum mulai sejak kecil yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
12. Semua teman-temanku kelas ES-G 2016 yang senasib seperjuangan, terimakasih atas segala kerjasamanya, bantuan, saran, dan kritiknya yang membangun serta kebersamaanya suka dan duka yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
13. Sahabatku tercinta, sahabat tanpa rasa, Kukuh, Rahma, Fatim & Riza yang senantiasa selalu membersamaiku dalam suka maupun duka, selalu mendukung & mendo'akanku, khususnya kepada kukuh yang selalu aku reportkan dan aku mintai waktunya untuk ikut serta membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

14. Teman-temanku seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.
15. Semua pihak yang telah membantu, membimbing dan mendukung penulis yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Semoga segala bimbingan, arahan, pembelajaran, bantuan, dukungan, semangat dan doa mereka dapat menjadi amal shaleh dan diterima oleh Allah SWT serta mendapat pahala dari Allah SWT. Semoga segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis dapat menjadi jembatan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan hambatan yang mungkin mereka alami. Amin Ya Robbal'alamin. Akhirnya, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat konstruktif untuk menyempurnakan skripsi ini dan semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi semua kalangan.

Kudus, 06 Mei 2021
Penulis,



Muhtarom
NIM. 1620210248